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Procès-verbal de la rencontre du comité de parents 
du Centre de services scolaire des Hauts-Bois-de-l’Outaouais 

tenue le mercredi 4 juin 2025 à 17 h 45 en présentiel 
 

 
Présences : 
Mme Sabrina Devlin, représentante de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
Mme Marie-Ève Couture, substitut de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
Mme Sabrina Turcotte, représentante de l’école des Petits-Ponts 
Mme Katherine Fiset, représentante de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Annick Vallières, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
M. Guillaume Bernier, représentant de l’école Le Rucher 
Mme Mélissa Lafrenière, substitut de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Celyna Hoffman, représentante du comité consultatif des services EHDAA 
 
Absences : 
Mme Annick Hérault, substitut de l’école des Petits-Ponts 
Mme Annabel Turpin-St-Jacques, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Michèle Côté, substitut de l’école Le Rucher 
Mme Roxanne Gauthier, substitut de l’école Le Rucher 
Anne-Marie Crytes, représentante de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Josée Danis, substitut de la Cité étudiant de la Haute-Gatineau 
 
Invitées : 
Mme Nadine Carpentier, directrice générale par intérim 
Mme Monia Lirette, personne-ressource du comité de parents 
 
 
1. Ouverture de la rencontre et constatation du quorum 

Mme Katherine Fiset, présidente, souhaite la bienvenue aux personnes présentes, 
constate le quorum et déclare la rencontre ouverte à 18 h 30. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Celyna Hoffman, appuyé par Mme Sabrina Devlin, d’adopter 
l’ordre du jour en laissant le point varia ouvert. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
  



3. Lecture, adoption et suivis du procès-verbal du 2 avril 2025 

Il est proposé par Mme Celyna Hoffman, appuyé par Mme Sabrina Turcotte, d’adopter le 
procès-verbal de la rencontre du 2 avril 2025. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Aucun suivi. 
 
4. Parole au public 

Aucun public. 
 
5. Engagement parental 

5.1 Reconnaissances Bronze 

Les rubans de bronze ont été remis et des photos des lauréats ont été prises de 
même qu’une photo de groupe. Les lauréats des rubans de bronze 2024-2025 
sont : 
 
• École des Petits-Ponts :    Mme Sabrina Turcotte 
• École secondaire Sieur-de-Coulonge :   Mme Marie-Ève Couture 
• École du Cœur-de-la-Gatineau :   Mme Celyna Hoffman 
• École Le Rucher :    M. Guillaume Bernier 
• Cité étudiante de la Haute-Gatineau  Mme Anne-Marie Crytes 
 

5.2 Reconnaissance Argent 

Mme Sabrina Devlin explique que la lauréate, Mme Katherine Fiset, de la médaille 
d’argent a reçu sa médaille lors du congrès national de la Fédération des comités 
de parents du Québec du 31 mai dernier. 

 
6. Consultation citoyenne (5 questions attendent nos réponses!) 

Les membres du comité de parents présents répondent à la consultation citoyenne de la 
Fédération des comités de parents du Québec. Cette consultation permettra de mettre à jour 
les statistiques de la Fédération afin de formuler des recommandations actualisées visant à 
améliorer les communications et la collaboration entre l’école et la famille.  
 
Les membres sont invités à répondre à cette consultation, avant le 30 juin prochain, lors de 
leur prochaine rencontre de conseil d’établissement. 
 
7. Projet de calendrier des rencontres pour 2025-2026 

- 22 octobre 2025 à Gracefield 
- 10 décembre 2025 Hybride (Gracefield) 
- 11 février 2026 Hybride (Gracefield) 
- 8 avril 2026 Hybride (Gracefield) 
- 3 juin 2026 à Gracefield (Semaine engagement parental) 

  

https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/8017/4964/3693/PV_2_avril_2025.pdf
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdBqg9LzDz5prDuUJ86CNyyo9Qacyr_Bufesd8giAVmb6k1Mg/viewform?fbclid=IwY2xjawKtL7VleHRuA2FlbQIxMABicmlkETE1ZGdSdmRTeEJKSlhpTXpwAR4lFPXLs3280RyzwE6keBHtbH9uENkZ_Jrk5-wrtgtuEXBfEAneCAsI7PZToQ_aem_IAyEeU5K-G5Pr7-Vgz3ROQ


Un courriel sera envoyé au mois de mars concernant les élections pour le conseil 
d’administration ainsi que le mérite de la Fédération des comités de parents du Québec. 
 
Il est proposé par Mme Sabrina Devlin, appuyé par Mme Mélissa Lafrenière, d’adopter le projet 
de calendrier de rencontres 2025-2026 tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
8. Planification de la formation fonctionnement d’un conseil d’établissement 

- Date suggérée : 8 octobre 2025 – Hybride 
 
Comme demandé par les membres du comité, la formation « Fonctionnement d’un conseil 
d’établissement » se déroulera le 8 octobre 2025 en mode hybride. Cette formation sera offerte 
par Mme Lorraine Normand-Charbonneau. 
 
9. Liste d’outils disponibles pour soutenir le parcours d’inclusion et d’intégration scolaire 

La liste d’outils disponibles pour soutenir le parcours d’inclusion et d’intégration scolaire est 
déposée. 
 
10. Nomination au conseil d’administration (modification de la loi) 

Madame Nadine Carpentier explique le règlement modifiant le Règlement sur la désignation 
de membres des conseils d’administration des centres de services scolaires. En raison de la 
modification, la nomination de Mme Annick Vallières en avril dernier doit être annulée. Mme 
Vallière a été informée avant le début de la rencontre de ce changement. 
 
La direction générale fera le suivi auprès de la direction d’école du district de la Cité étudiante 
de la Haute-Gatineau, afin de pourvoir le poste vacant, et ce, en suivant le processus de 
désignation. 
 
11. Communications avec les parents 

Mme Sabrina Turcotte souhaite une meilleure plateforme de communication (école-parent). 
Mme Nadine Carpentier indique de Clic-école qui sera déployé d’ici 2027 et que ceci devrait 
améliorer les communications. 
 
12. Rapports 

12.1 Dépôt des informations venant du conseil d’administration 

Les informations venant du conseil d’administration sont présentées.  
 

12.2 Dépôt des informations venant du conseil général de la FCPQ 

12.2.1 Rapport annuel 2024-2025 de la FCPQ 
12.2.2 Présentation de l’enquête sur le bien-être des familles québécoises par Docteure 

Mélissa Généreux 
12.2.2.1 Deux séries à regarder : Adolescence et Invisible 

12.2.3 Tout commence à l’intérieur : conférencier, Dominique Boily, Ph.D. 
12.2.4 Güstave : conférencier Stéphane Paradis 

Les informations venant du conseil général de la FCPQ sont présentées. 

https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/2117/4904/5882/Liste_doutils_disponibles.pdf
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/fr/centre-services-scolaire/conseil-dadministration
https://www.fcpq.qc.ca/wp-content/uploads/2025/06/RA2024-2025_VDC.pdf?fbclid=IwY2xjawKtLnFleHRuA2FlbQIxMABicmlkETE1ZGdSdmRTeEJKSlhpTXpwAR7G6zXvyFtqYv-bue05yGSCZIe5BCk70hx7UwE_yyh651mavGSD5cXqqvddZA_aem_urspQcf7yvYE3Do6u_EzZg
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/5017/4904/5881/Enquete_sur_le_bien-etre.pdf
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/5017/4904/5881/Enquete_sur_le_bien-etre.pdf
https://www.csshbo.gouv.qc.ca/application/files/9817/4904/5881/Dominique_Boily.pdf
https://www.gustave.ca/notrehistoire


12.3 Dépôt des informations venant du comité consultatif du transport 

Il n’y a pas eu de rencontre. 
 

12.4 Dépôt des informations venant du comité EHDAA 

12.4.1 Forum des parents EHDAA 

Il y a eu une première rencontre le 7 mai dernier. Mme Celyna Hoffman fait le suivi 
de la rencontre. 

 
13. Information de la direction générale 

Madame Nadine Carpentier explique le processus permettant l’accès au transport scolaire 
pour les élèves.  
 

14. Communications et bons coups des établissements 

Les bons coups des écoles sont présentés. 
 

15. Correspondance 

Il n’y a aucune correspondance. 
 
16. Questions diverses  

Aucun point. 
 

17.  Date de la prochaine rencontre 

 La prochaine rencontre se tiendra le 22 octobre 2025 à la salle des Hauts-Bois située au 
11, chemin de Blue Sea à Gracefield à 18 h 30. 

 
18. Levée de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Celyna Hoffman et appuyé par Mélissa 
Lafrenière de lever l’assemblée à 21 h 30. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
______________________________________ 
Katherine Fiset, présidente du comité de parents 
 
 
 
 
______________________________________ 
Monia Lirette, secrétaire de la rencontre (personne-ressource) 

https://www.fcpq.qc.ca/?s=Parents+EHDAA&ct_post_type=post%3Apage%3Awebinaires%3Aa-la-carte%3Acongres%3Ainstances%3Aformations%3Amobilisation%3Aaction-parents%3Acolloque%3Apublicit

